

Anfrage Nr.: 0003/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Ehrbar
Anfragedatum: 10.01.2011

Betreff:

Verunreinigungen in der Straße "Im Winkel" und im Bereich "Pfaffengrunder Loch"

Schriftliche Frage:

Aufgrund von Beschwerden der Anwohner in der Straße „Im Winkel“ im Stadtteil Pfaffengrund, möchte ich anfragen ob es möglich ist in dem Bereich „Pfaffengrunder Loch“ eine Hundekottüten-Spender-Station aufzustellen?

Begründung: Dieser Bereich wird seit längerer Zeit stark von Hundehaltern frequentiert, die dort ihre Hunde ausführen. Dieser Bereich ist deshalb stark mit Hundekot verschmutzt.

Desweiteren möchte ich gerne wissen, ob und in welchem Umfang in diesem Bereich durch den Kommunalen Ordnungsdienst kontrolliert wird.

Begründung: In diesem Bereich treffen sich abends und nachts verstärkt Jugendliche und auch andere Personen, die vermehrt Unrat zurück lassen, dies wurde von Anwohnern, der Stadt bereits gemeldet.

Antwort:

Ende Juli hatte sich ein Anwohner an das Beschwerdemanagement gewandt und behauptet, in dem genannten Bereich würden Jugendliche Trinkgelage veranstalten. Müll und leere Flaschen würden zurück gelassen.

Kontrollen erfolgten am 03.08.2010, 11:35 Uhr, 06.08.2010, 22:30 Uhr, 07.08.2010, 20:00 Uhr und 22:25 Uhr, 13.08.2010 19:00 Uhr und 22:00 Uhr.

Feststellungen genannter Art wurden nicht getroffen.

Wir werden wieder Kontrollen durch den KOD veranlassen und dabei auch darauf achten, dass Hundebesitzer eventuelle Hinterlassenschaften beseitigen.

Die Anschaffungskosten für eine stationäre Hundekottüten-Spender-Station einschließlich der Kosten für das Aufstellen betragen circa 1.000 Euro.

Im Haushalt 2011 / 2012 sind Mittel für weitere 10 Hundekottüten-Spender für das Stadtgebiet Heidelberg beantragt.

Sollten uns die Mittel im Haushalt 2011 / 2012 zur Verfügung gestellt werden, können wir einen Hundekottüten-Spender im Bereich „Im Winkel“ und „Pfaffengrunder Loch“ aufstellen.